

## Maíz

Los precios del maíz subieron \$0,03-\$0,06/bushel esta mañana con compradores de gangas que aprovecharon las ofertas después de que los precios alcanzaran un mínimo de una semana durante la sesión de negociación de ayer. El aumento de las temperaturas también planteó preocupaciones sobre el rendimiento, lo que añadió presión alcista al complejo del maíz esta mañana. Pero las ganancias se mantuvieron bajo control por el aumento de los volúmenes de exportación desde Ucrania, la mejora de los pronósticos extendidos en los EE. UU. y una perspectiva económica incierta.

“Los pronósticos meteorológicos, favorables al regreso de las lluvias, han traído un factor de relajación. Sin embargo, queda por monitorear el estado de los cultivos”, dijo la consultora Agritel.

## Soja

El aceite de palma registró un segundo día consecutivo de ganancias por el optimismo de la demanda y elevó los precios del aceite de soja junto con él. El impulso de los precios se extendió al complejo de la soja esta mañana, elevando los precios de la soja en \$0,08-\$0,19/bushel a última vista.

El aumento de las temperaturas en medio de las zonas secas de los EE. UU. generó preocupaciones sobre el desarrollo del rendimiento en el medio oeste superior esta mañana, lo que agregó más presión alcista al complejo de la soja a medida que continúa el período máximo de llenado de las vainas para los cultivos tardíos de los EE. UU. Las ganancias se vieron algo limitadas por los pronósticos más fríos y húmedos para el cinturón de maíz del este, pero siguió existiendo cierto riesgo ya que los pronósticos extendidos muestran perspectivas de clima cálido y seco para el medio oeste superior.

Las ganancias también están siendo contenidas por preocupaciones económicas generales en todo el mundo, especialmente porque la alta inflación continúa dominando los titulares. Una recesión económica probablemente reduciría la demanda mundial de semillas oleaginosas y granos.

China ha estado sufriendo una ola de calor durante los últimos 64 días. Los informes de los medios estatales señalaron durante la noche que fue la ola de calor más larga registrada desde que comenzó el mantenimiento de registros en 1961. Y es probable que el calor no se calme pronto. Alrededor de 262 estaciones meteorológicas chinas han registrado nuevos máximos de 104 grados Fahrenheit este verano. Ocho estaciones han marcado 111 grados.

Se espera que las altas temperaturas azoten a China hasta finales de mes. Si bien el Yangtze no es la región principal donde se cultiva típicamente la soja en China, la producción de trigo y ganado todavía está en riesgo.

## Trigo

Incluso con un dólar más fuerte, los precios del trigo subieron \$0.04-\$0.08/bushel durante la noche, siguiendo las ganancias en el complejo de maíz y soja. Las ganancias se mantuvieron bajo control por el aumento del ritmo de las exportaciones de Ucrania y las preocupaciones económicas globales generales.

"Los barcos ucranianos se están mudando, lo que es positivo para los suministros", dijo a Reuters un comerciante de granos con sede en Singapur.

El río Rin de Alemania se vio obligado a cerrar barcazas adicionales durante la noche después de que el motor de un barco fallara y provocara que el barco bloqueara el tráfico en la vía fluvial. Alemania, así como gran parte de Europa del Este, ha luchado este verano para mantener sus vías fluviales a niveles lo suficientemente altos como para permitir el paso seguro de los envíos de granos.

Los niveles de agua del Rin son inusualmente bajos para el verano después de las brutales olas de calor que también han dañado los cultivos en toda la Unión Europea este verano. La reducción de las vías fluviales ha provocado que muchos barcos no puedan pasar durante la temporada alta de exportación de trigo para la UE. Los Estados Unidos se espera que sea el segundo mayor exportador de trigo del mundo este año y ha sido el principal proveedor de trigo elegido en los mercados internacionales este verano, ya que las restricciones de envío continúan afectando al Mar Negro.

Afortunadamente, se espera que el barco salga del Rin a finales de hoy. Y la lluvia está en camino que podría revivir la vía fluvial. Las autoridades navieras son optimistas de que el Rin podría subir "en 50 centímetros o más" a fines de la próxima semana gracias a las abundantes lluvias en el pronóstico inminente.

**Ucrania:** El Ministerio de Defensa de Turquía anunció durante la noche que cuatro barcos partieron de los puertos ucranianos del Mar Negro en Odessa y Chornomorsk el miércoles. Los barcos transportan harina de girasol, aceite de girasol y maíz.

Las fuerzas rusas respondieron a los ataques ucranianos de ayer en Crimea lanzando ataques con misiles en las ciudades de Odessa y Mykolaiv durante la noche. En el momento de la publicación, no había señales de que las instalaciones portuarias hubieran sido dañadas, pero la noticia aumenta el riesgo de movimiento de granos fuera del Mar Negro.

La Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional comprará 5,5 millones de bushels de trigo ucraniano que se entregarán al Programa Mundial de Alimentos (PMA) de las Naciones Unidas para ayudar a reducir la crisis mundial del hambre. Se espera que el precio de referencia para la compra, el almacenamiento y el transporte del grano ucraniano sea de 68 millones de dólares. El PMA normalmente recibe gran parte de sus suministros de cereales para enviarlos a las naciones necesitadas desde Ucrania.

**Fuente: Farm Progress**